

# PRESSEMITTEILUNG

Winter 2008/2009

## Weihnachtsgeschichte und Musikspiel beim AlpenAdvent Ferry Porsche Congress Center präsentiert Ricardo Marinello und Tölzer Knabenchor

Am 5. und 6. Dezember 2008 hält die Vorweihnachtszeit Einzug in das Ferry Porsche Congress Center: Nach dem Erfolg des letzten Jahres kehrt der Salzburger AlpenAdvent zurück in das Kongresshaus im Herzen des malerischen Zell am See. Die Adventsgala am Freitag steht ganz im Zeichen klassischer Weihnachtsweisen. Neben dem Jungtenor Ricardo Marinello wird der Tölzer Knabenchor den Zuhörern ein unvergessliches Musikerlebnis bieten. Am Samstag gehört die Bühne der Zeller Musikschule. Beim fast schon traditionellen 'Pinzgauer Adventsspiel' lassen die Schüler in einer aufwendigen Produktion die Weihnachtsgeschichte zu neuem Leben erwachen.

Wie bereits im vergangenen Jahr werden die Nachwuchstalente der Musikschule mit der ganzen Bandbreite ihres Könnens aufwarten. Mehr als 60 Mitwirkende versprechen einen unvergesslichen Abend. Nicht umsonst ist das Hirtenspiel bereits seit Jahrhunderten fester Bestandteil der alpenländischen Adventszeit. Für die musikalische Begleitung zeichnen im FPCC nicht nur das Bläserensemble und der Chor der Schule verantwortlich, sondern auch weitere Saiten- und Klarinettenensembles.

Der Tölzer Knabenchor, bekannt aus Film und Fernsehen, präsentiert mit seinem Programm 'Alpenländische Weihnacht' eine Auswahl besonders schöner weihnachtlicher Lieder. Jeder der jungen Protagonisten ist ein kleiner Virtuose seines Fachs. Und das bei einem umfangreichen Repertoire, das von einfachen Hirtenliedern bis hin zu Volksweisen aus dem Alpenraum reicht. Das Zusammenspiel so vieler begnadeter Stimmen verleiht den

→ AlpenAdvent:  
Besinnliche Stimmung  
im Ferry Porsche  
Congress Center.

→ 5. Dezember 2008:  
der Tölzer Knabenchor  
und Ricardo Marinello.  
Beginn: 20.00 Uhr.

→ 6. Dezember 2008:  
Pinzgauer Adventsspiel  
der Musikschule Zell.  
Beginn: 20.00 Uhr.

# PRESSEMITTEILUNG

Winter 2008/2009

weihnachtlichen Stücken einen besonderen Glanz. Ein wahrhaft einzigartiges Erlebnis, das jedem Zuhörer die Schönheit der besinnlichen Zeit vor Augen führt.

Der Nachwuchstenor mit dem klangvollen Namen Ricardo Marinello konnte bereits die Jury der deutschen Fernsehshow 'Das Supertalent' von seiner Stimmgewalt überzeugen. Nun wird er das Publikum des Salzburger AlpenAdvents mit seiner Musik verzaubern. Marinello fühlt sich ganz den großen italienischen Meistern der Oper verpflichtet. Seine Interpretation des 'Ave Maria' ist ein Glanzpunkt jedes Gastspiels. Natürlich kann er aber auch mit modernen Hits wie 'It's Christmas Time' überzeugen.

Wer sich für traditionelles Hirtenspiel, alte Weisen aus dem Alpenraum oder neue Sterne am Opernhimmel begeistern kann, sollte nicht zögern. Karten sind entweder online unter <http://www.salzburgeralpenadvent.at> oder beim Gästeservice der Region Zell am See-Kaprun erhältlich.

Mehr zum AlpenAdvent und vielen weiteren Themen rund um Zell am See und Kaprun gibt es unter [presse.zellamsee-kaprun.com](http://presse.zellamsee-kaprun.com) im Internet.

### ***Kontakt in der Region***

Gästeservice Zell am See-Kaprun  
Telefon +43 (0)6542 - 770 0  
[welcome@zellamsee-kaprun.com](mailto:welcome@zellamsee-kaprun.com)  
<http://www.zellamsee-kaprun.com>

### ***Kontakt Presse***

knoefler-journalist . media + communications GmbH  
Benjamin Knöfler  
Telefon +49 (0)6028 - 80729 0  
[zellkaprun@kj-media.com](mailto:zellkaprun@kj-media.com)  
<http://www.knoefler-journalist.com>

# PRESSEMITTEILUNG

**Winter 2008/2009**

Kurzinfo:

Zell am See-Kaprun ist mit 14.000 Betten und zwei Millionen Übernachtungen jährlich eine der bedeutendsten Urlaubsregionen Österreichs. Die schmucke Naturwelt aus alpinem Panorama und dem Zeller See ist prädestiniert für Entspannung und Wohlgefühl. Golfen, Wandern und Baden stehen im Mittelpunkt des Sommerangebots aus über 40 Aktivitäten. Während der kalten Jahreszeit sorgt das Vergnügen auf Ski und Board für Abwechslung. 54 Seilbahnen und Lifte bringen Skifahrer in dicken Pulverschnee auf 138 Pistenkilometern - Snowboarder finden im Snowpark auf dem Gletscherplateau des Kitzsteinhorns ein ideales Terrain. Hier dreht man bis weit in die warmen Sommermonate hinein noch seine Runden. Und: Familienfreundlichkeit wird großgeschrieben in Zell am See und Kaprun. Dafür wurde die Region bereits mehrfach ausgezeichnet.